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Salon  Business  Hydro  à  Grenoble  :  "L'hydroélectricité  fait  vivre  5000
personnes dans la région"

 

Emmanuel Perret, vice-président de Business Hydro © Radio France - Théo Hetsch

Audio:https://www.radiofrance.fr/francebleu/podcasts/l-eco-d-ici-en-isere/salon-business-hydro-a-grenoble-l-hydroelectricite
-fait-vivre-5000-personnes-dans-la-region-3002497

Les entreprises de la filière hydroélectrique ont rendez-vous aujourd'hui et demain à Alpexpo, pour le salon "Business  Hydro"
qui rassemble 170 exposants, alors que la filière se porte bien assure Emmanuel Perret, vice-président du salon.

L'Isère et les Alpes, berceaux de la houille blanche, sont encore une place forte de l'hydroélectricité. La preuve : le   salon
Business Hydro qui   ouvre  ce  mardi  au  parc  des  expositions  de  Grenoble  Alpexpo.  C'est  la  9e  édition  de  ce  salon  qui 
rassemble  toutes  les  entreprises de la filière. Un salon qui attire de plus en plus de monde, près de 20% de plus chaque année. 
"La dynamique de croissance du salon illustre bien la dynamique des industriels de l'hydroélectricité"     assure     Emmanuel 
Perret, vice-président du salon Business Hydro.

"L'Isère  et  les  Alpes  restent  une  place forte de l'hydroélectricité, avec des industries qui sont présentes dans toute la chaîne 
de valeur de l'hydroélectricité", se félicite Emmanuel Perret, "on    estime    que   l'hydroélectricité   fait   vivre   environ   5000 
personnes dans la région".

video:https://www.radiofrance.fr/francebleu/podcasts/l-eco-d-ici-en-isere/salon-business-hydro-a-grenoble-l-hydroelectricite-
fait-vivre-5000-personnes-dans-la-region-3002497
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"Toujours des projets qui sortent"

Mais comment la filière a-t-elle vécu l'abandon du projet Rhonergia à Saint-Romain-de-Jalionas ?  L'Etat  a  mis  un  terme à un 
projet  de  barrage  sur  l'une  des  dernières  zones  sauvages  du  Rhône,  porté par la Compagnie nationale du Rhône (CNR). " 
C'est  sûr  que  ce  n'est  pas  une  bonne  nouvelle,  pour  autant  il y a encore des projets qui sortent, l'hydroélectricité est une 
énergie d'avenir", balaie Emmanuel Perret. "L'hydroélectricité    est    la   première   énergie   renouvelable   en   France,   elle 
représente 26GW, l'équivalent de 26 réacteurs nucléaires"
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